
智行理财网
股市里有技术总是赔钱，股市里有技术总是赔钱怎么办

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于股市里有技术总是赔钱和股市里有技术总
是赔钱怎么办的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享股市里有
技术总是赔钱以及股市里有技术总是赔钱怎么办的问题，文章篇幅可能偏长，希望
可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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为什么股市技术都看懂了，还是亏钱？

技术是掌握在机构和庄家手里的，因为你所谓的技术都是参考与技术指标和图形，
而这些东西都是受到庄家、主力的资金来改变。

也就是说，当你学会技术的时候，往往也更容易调入主力和庄家的陷阱。

说白了，一个买入信号的技术分析，在庄家手里可以是卖出，也可以是买入，但问
题是你根本不知道他出的是哪一招。

同样的，一个所谓的卖出指标和图形，庄家可以让你觉得是真卖出，也有可能洗盘
，割韭菜，所以你也根本无法精准的判断这个卖出信号是真还是假。

所以，在股市里过度追求短线技术指标和图表分析的人，几乎都是输多赢少的结局
。因为这些东西的不确定性太高了，一笔资金，一个消息，完全就可以改变个股的
走势，让你捉摸不透，买了跌，卖了涨。

股市技术，三教九流，应有尽有。同一个图形，有说该卖出，也有说该买入。买有
买的一大堆理由，卖有卖的一大套道理。真是：嘴是两张皮，说进又说出，说法虽
不一，横竖都有理，最终没有相对的定论，让受教者，眼花缭乱、无所适从，稀里
糊涂、亏钱破产！

被称为股市之神的：杰西·利弗莫尔和巴菲特，真正能流传千古有价值的东西，不
是技术，而是理念。

所以，真正的成功投资者，他们研究的不是技术，也不是快速致富的方法，而是如
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何利用确定性和规律，进行有效的长线投资。因为一个较长的时间周期往往可以忽
视很多短期造成的风险和意外。但是如果你把这个周期缩短，就会发现这些问题对
你所造成的伤害就非常大。

一家之言，欢迎批评指正。?点赞关注我?带你了解财经背后更多的逻辑。

炒股到底是赌博还是有技术含量？

先说结论：一、赌博也有技术，人类的一切金钱游戏都会衍生出相关的方法论、行
为学，也就是所谓“技术”；二、炒股本质上也是一种赌博，只不过赌博被污名化
，拿炒股类比赌博，人们感情上不那么愿意接受。

赌博是一种拿有价值的东西做注码来赌输赢的游戏，是人类的一种娱乐方式。任何
赌博在不同的文化和历史背景有不同的意义。在西方社会中，它有一个经济的定义
，是指“对一个事件与不确定的结果，下注钱或具物质价值的东西，赢取得更多的
金钱和/或物质价值”。

严格来说，人类的一切经济活动，哪怕是基础的工农业生产，都或多或少带有某些
赌博的特征。或者说，都与概率有关。比如，一个工厂，投入了资金人力物力，能
否生产出来合格的产品？产品是否适销对路？能获取多少利润？都有不确定性。这
也使得工厂的投资具有一定的赌博性质，即投机性。

题主所说的赌博应该是指零和博弈的纯投机行为，也就是说这种行为中并不产生价
值，是纯粹的财富转移。实际上，现代金融的大多数所谓产品，都具有这种特征，
包括股市、汇市、商品期现货市场……的纯投机交易。而这种交易占了所有交易的
九成以上。

不得不说，股市是现代最天才的发明，一方面它把现在的一块资产卖出了十块百块
的价格，人们还心甘情愿，另一方面利用资产的乘数效应极大地拓展和加快了经济
发展的空间和速度。而其中的投机交易（也就是所谓赌博）是必不可少的润滑剂和
推动器，少了它，股市制度立刻玩儿完。

作为普通人，我们不用纠结股市投资是不是赌博，它是合法的有益经济的金融活动
。当然，能否获利就要靠所谓技术加运气了。技术是什么？增大盈利概率的方法。
虽然包罗万象，但和“赌博”一脉相通。只是目的宗旨更具有正当性罢了。

一个炒字，道出了股票投资的神髓。但我们在交易的时候，却不能以纯赌博的心态
来进行。毕竟股票本身是具备大小不一的价值的，和完全的投机有所区别。而挖掘
股票的真正价值，有助于大大提升交易的胜率。纯赌博（纯投机）的任何方法论也

                                    2 / 4



智行理财网
股市里有技术总是赔钱，股市里有技术总是赔钱怎么办

就是技术，都有极强的随意性，对于确定性地提高交易成功率帮助有限。

刀哥太啰嗦了，到底想表达什么？好吧，上面的文字都忽略，六个字就好：选好股
，做长线。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。

做期货交易7年，亏损420万元，把所有的技术都学会了为什么还是会亏
损？

因为，“期货交易技术”这个词，博大精深。

期货交易技术太笼统了，包含太广阔了。

什么是期货交易技术？从根本来看，是处理风险和收益的技术。而处理风险和收益
的技术，又可以分为：止损，止盈，入场，资金管理等多个选项。

每一个选项有可以细分为很多分支。

比如资金管理，是赢冲输缩？是分散仓位？是否加仓减仓？是浮盈加仓还是拉低成
本？这里面涵盖的环节太多了。

而且，我曾经说过，决定了一个期货交易者交易行为的是其交易认知。

而所谓的认知，就是理解程度，这其实是一个偏主观型的词汇。比如，止损。很多
人都觉得自己懂了止损，可实际上呢？

实际上，仅止损一个词，其背后所包含的内在含义就有好几个层次。

厌恶止损，规避止损，承认止损的合理性，明白盈亏同源，无条件止损，主动拥抱
止损等等。他的认知层次究竟属于哪个层级？我们是无法简单的判断出来的。

我们人类向来容易高估自己的实力。可以回想一下，每当我们的交易认知突破了一
层时，我们总是觉得自己已经无惑。可是过了一段时间之后，当无序的市场走势，
再一次击中你的认知漏洞时，让你产生了重大亏损时，你才会发现：原来，我这里
之前根本就没有弄明白。

我觉得有句话说的很话：如果你不觉得一年前的自己很傻X的话，你可能很久没有
进步了…
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在这里，题主竟然说你已经把所有的交易技术都学会了，这其实很可能已经过分的
高估了自己的实力，你的理解真的到位了吗？或许你需要找人帮你评估一下。

其实，我之前也有过类似的经历，在某些亏损惨重的时候，我偶尔会怀疑，是不是
跟我没关系，是这个市场根本就赚不到钱？但是，当渡过了那个坎之后，仔细冷静
的分析一下，还是自己在某些环节没有做到位。至少，截止目前，我依然坚定的认
为，市场的本质是存在盈利的方式的。

所以，你之所以亏损惨重，我认为，其实是你并没有真正的把期货交易都学会，你
可能仅是出于自己认知的局限里，你觉得你已经掌握了全部的技术，可实际上，你
可能还差不少。你的交易技术，是依然需要精进的。

这应该才你亏损的真相。

不知道你的总资金是多少，但是你亏损了这么多，难道不就是一个你过度自信的体
现吗？

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

有些人股市侃侃而谈很懂技术，却赔钱，那个环节出问题了？

作为证券从业人员，很高兴回答你的问题。大部分问题是出在技术里，还有一部分
出在心态里。

1、侃侃而谈的技术不一定是真正的技术，很多人都会把皮毛或者常规技术分析指
标当作赚钱的技术，自认为自己是股神。技术本身是不确定性的，因为市场波动是
不确定性的，技术是通过过去发生的信息来辅助决策。在不确定的市场里有极少的
确定性的规律，这些确定性的规律是技术的基石，很多人连基石都没搞明白就以为
学到了技术。

2、有技术了还要有好的心态和交易规则。最后拼的就是技术之外的品质和对未来
的逻辑推理或者想象空间。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市里有技术总是赔钱和股市里有技
术总是赔钱怎么办问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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